



Fútbol

Mbappé y Rodrygo dan oxígeno a Xabi con dos goles ante el Alavés (1-2) —P36 Y 37

SONDEO 40DB. PARA EL 21-D

El PP sube pero necesitará el apoyo de un Vox reforzado en Extremadura

El PSOE de Gallardo pierde un 11% de apoyos hacia el Partido Popular

NATALIA JUNQUERA
Madrid

A seis días para la celebración de las elecciones autonómicas en Extremadura, el Partido Popular mejora en dos escaños su

resultado de 2023 (hasta los 30, a tres de la mayoría absoluta) pero sigue requiriendo del apoyo de Vox para gobernar, una formación que se refuerza y casi dobla su presencia en el Parlamento autonómico, con 9 diputados. La encuesta del instituto 40dB. para EL PAÍS y la Cadena SER refleja que la actual presidenta, María Guardiola, saldrá reforzada de las elecciones, pero no podrá liberarse de la ultraderecha. El partido de Santiago Abascal es el que más sube en un contexto de descalabro del PSOE.

La estimación de voto para los socialistas se sitúa en 21 escaños, siete menos de los que tienen ahora. El espacio a la izquierda del PSOE, con la candidatura integrada por Podemos, Izquierda Unida y Alianza Verde, mejoraría en dos puntos porcentuales su resultado de 2023, lo que se traduce en la previsión de obtener un escaño más, hasta 5. —P16

Sánchez insiste en continuar pese a los escándalos

JOSÉ MARCOS
Cáceres

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, apeló ayer a la hoja de servicios del Ejecutivo para defender que "merece la pena gobernar, aunque sea en estas circunstancias", tras la espiral de casos de corrupción y escándalos que rodean al PSOE. —P17

Zelenski y la UE intentan evitar que Trump ceda ante Putin

MARC BASSETS
Berlín

El canciller alemán, Friedrich Merz, recibió ayer en Berlín al presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, y a los emisarios de Trump en un intento de evitar excesivas cesiones de EE UU hacia Rusia en un eventual acuerdo de paz. —P5



José Antonio Kast, ayer al terminar la jornada electoral. MARCELO HERNÁNDEZ (GETTY)

El ultraderechista Kast gana las elecciones presidenciales en Chile

El candidato de las derechas se impone con el 58,2% del voto a la izquierdista Jeanette Jara (41,8%), que admite su derrota

ROCÍO MONTES
Santiago

La oleada ultraderechista que recorre medio mundo ha alcanzado a Chile, donde el candidato José Antonio Kast ganó las elecciones presidenciales de ayer. Con el 99% del voto escrutado,

Kast, firme defensor de las políticas de líderes como Donald Trump, Javier Milei o Giorgia Meloni, se impuso con el 58,2% de los votos a la candidata de izquierdas Jeanette Jara que logró el 41,8%. Es la primera vez en democracia que la ultraderecha

ocupará la presidencia chilena. La candidata progresista reconoció su derrota mucho antes de la finalización del escrutinio con una llamada a su rival. "La democracia habló fuerte y claro", escribió poco después Jara en sus redes sociales. —P2 Y 3

ICON



El estilo que también se lee



EL PAÍS

Un atentado contra una fiesta judía deja al menos 15 muertos en Sidney

Dos personas armadas con rifles —padre e hijo— asaltaron ayer una celebración de la festividad judía de la Jánua que se celebraba en un parque junto a la playa de Bondi en Sidney (Australia) y provocaron al menos 15 víctimas mortales y unos 40 heridos. Se gún la información de las autoridades, que calificaron el suceso como "acto terrorista", uno de los dos asaltantes murió, mientras que el otro se encuentra herido crítico tras ser herido por disparos. El primer ministro australiano, Anthony Albanese, manifestó que el objetivo del ataque eran los "judíos australianos". —P4